

Manejo anestésico del paciente equino con síndrome abdominal agudo

Gaële González Lecigne. Fernando Pascua Díaz.

Licenciatura en Veterinaria. Universidad Alfonso X El Sabio.
www.uax.es

Ana Viñuela González

Hospital clínico Veterinario Universidad Alfonso X "El Sabio". Avd. /Universidad nº 1. 28691 Villanueva de la Cañada. Madrid.
aviuegon@uax.es

Resumen: Caso clínico de una yegua que se presenta con síndrome abdominal agudo que se decide intervenir quirúrgicamente debiendo someterla a anestesia general. En el siguiente trabajo, se discute el manejo anestésico del caballo con todas las alteraciones consecuentes a la patología y a la anestesia.

Palabras clave: Caballo. Síndrome abdominal agudo. Anestesia general.

Oral

Recibido: 11 marzo 2012.

Aceptado: 13 abril 2012.